

En Punta Arenas

Municipio transparenta proceso de contratación para el evento invernal

● A través de un comunicado se informó que no hay confirmación oficial respecto de la participación de ningún artista en el evento.

Texia Padilla
periodistas@elpinguino.com

Ante la información difundida en diversos medios respecto de la contratación de un artista para el cierre del Carnaval de Invierno 2025, la Municipalidad de Punta Arenas informa que aún no existe una confirmación oficial sobre la participación de artista alguno en el evento.

Actualmente, el municipio está gestionando la contratación de un espectáculo de calidad que convoque a la comunidad local, regional y a visitantes de Chile y Argentina, con el objetivo de que esta celebración invernal sea un evento atractivo para toda la macrozona sur. No obstante, la contratación del artista aún

no ha sido administrativamente finalizada.

Jessica Castillo, directora de Desarrollo Comunitario, señaló en entrevista con Pingüino Multimedia que “el municipio trabaja para ofrecer un espectáculo de calidad que reúna a la comunidad local y regional, consolidando el Carnaval de Invierno como un evento destacado”.

La confusión surgió luego de que en el portal de ChileCompra se publicara un trato directo para la contratación de servicios artísticos, logísticos y afines del grupo Ke Personajes, por un monto superior a los 129 millones de pesos, destinado a su actuación en el XXV Carnaval de Invierno. Sin embargo, el municipio aclara que este proceso aún no ha culminado y que la

contratación sólo será oficial una vez que se emita la orden de compra y sea aceptada por la productora.

El municipio reafirmó su compromiso de informar de manera transparente y oportuna a la comunidad sobre el desarrollo del Carnaval de Invierno 2025. Una vez que la contratación del artista sea confirmada administrativamente, la información será comunicada por el alcalde o a través de los canales oficiales y redes sociales del municipio.

La Municipalidad de Punta Arenas agradece la comprensión y el interés de la ciudadanía, reiterando el compromiso de ofrecer un evento de calidad y mantener una comunicación clara respecto de cada etapa de su planificación.



“

El municipio trabaja para ofrecer un espectáculo de calidad que reúna a la comunidad local y regional, consolidando el Carnaval de Invierno como un evento destacado”.

Jessica Castillo,
directora de Desarrollo Comunitario municipal.



CEDIDA
El municipio reafirma su compromiso de informar de manera transparente y oportuna a la comunidad sobre el desarrollo del Carnaval de Invierno 2025.